

des Relevés techniques d'Ottawa. En 1964, il accepta le poste nouvellement créé de coordinateur de recherches de l'Association minière du Canada, à Toronto, Ontario. M. Horn fut nommé Associé de l'Institut de chimie du Canada, en 1950—Il fut membre et président (Chimie) du Conseil consultatif des ingénieurs de l'Université Queen's. En 1968, il fut nommé au Comité consultatif national de la recherche minière et métallurgique. Ces dernières années, il s'intéressa spécialement à la réduction et au contrôle des pertes industrielles et fut membre actif de plusieurs organismes, dont les suivants: l'Institut canadien des mines et de la métallurgie. L'Institut américain des ingénieurs des mines, de la métallurgie et du pétrole, l'Institut de chimie du Canada, la Société américaine de chimie, l'Association pour le contrôle de la pollution de l'air. En ce qui concerne l'Association minière du Canada, les intérêts du Docteur Horn sont orientés en particulier vers l'accroissement de la tendance de l'industrie minière vers la recherche minière et les nouveaux développements technologiques; vers l'amélioration des rapports entre l'industrie et les organismes publics de recherche; vers l'établissement d'une liaison collective et organisée entre l'industrie et les fournisseurs de matériel et d'équipement; vers la promotion d'une administration des pertes industrielles. De nombreuses autres activités sont dirigées de façon générale vers un engagement croissant de l'industrie minière envers la communauté scientifique, et envers les progrès technologiques miniers ainsi que dans d'autres secteurs connexes.

**Lloyd, Trevor:** Ph.D., 1940; D.Sc., 1949. Dartmouth College, Hanover, de 1942 à 1959—Consul du Canada au Groenland, de 1944 à 1945. Chef du Bureau de géographie du Gouvernement du Canada, de 1947 à 1948. Gouverneur de l'Institut des affaires étrangères courantes; Gouverneur de l'AINA; Directeur du Département de géographie de l'Université McGill, de 1962 à 1966. Géographie humaine. Spécialiste des pays nordiques, la Scandinavie et la Sibérie comprises.

**Martin, Jean-Marie:** Né à La Malbaie, Comté de Charlevoix, le 18 juillet 1912—Diplômé de l'Université Laval (B.A.) de l'Université de Montréal (L.S.A.) et de l'Université Cornell (M.A., sc. économiques.). M. Martin fut directeur général adjoint de la Commission des prix et du commerce en temps de guerre, en 1944, puis directeur général, de 1945 à 1947. Il fut directeur du Département d'économique et professeur à la Faculté des sciences sociales de Laval, de 1947 à 1951, et en même temps directeur du Centre de recherches de la Faculté. De 1951 à 1955 il fut directeur des relations publiques de l'Université Laval, puis, de 1955 à 1961, doyen de la Faculté des sciences sociales. Directeur général de l'enseignement supérieur au Québec pour le ministère de la Jeunesse, (1961-1964), il devint président du Conseil supérieur de l'éducation, en 1964, jusqu'à la fin de son mandat, en août 1968. Depuis, il est professeur à plein temps au Département de sciences économiques de l'Université Laval, ainsi que membre du Conseil de l'École de service social de l'Université Laval.

M. Martin est président de la Commission sur le logement au Québec et conseiller spécial de la Commission de la capitale nationale pour l'étude de la rénovation urbaine de Hull. Il est membre de la Société centrale d'hypothèques et de logement, qui s'occupe des programmes de logement à loyer modéré, et conseiller d'un comité établi par l'Association de logement de l'Ontario, pour l'étude du problème du logement au Canada. (publication: *Good Housing for*